



SOLUCIONES INTEGRALES BASADAS EN OPEN SOURCE

Puebla, Puebla a 02 de Junio del 2006.

No. Oficio: 00113/2006

MC. Ma. Del Carmen Santiago Díaz
Directora de la Facultad de Ciencias de la Computación, BUAP.
PRESENTE

A través del presente, me permito enviarle un saludo, al mismo tiempo de presentarle un reporte general de las actividades que hemos desarrollado para la FCC en el periodo Junio 2005 – Junio 2006.

Presentamos la propuesta de la realización de un congreso con motivo de los festejos del 1er. Aniversario de SIBOS, lo cual se tradujo en un evento exitoso realizado del 5 al 9 de Septiembre del 2005, lo cual le detallamos a continuación.

“1er. Ciclo de Capacitación Basado en Open Source”

Este evento tuvo como objetivo la capacitación de los estudiantes de la FCC, poniendo especial énfasis en los alumnos de nuevo ingreso.

Se tuvo una capacitación simultáneamente de 120 alumnos, de los cuales 80 fueron de matrícula 2005.

Se impartieron 8 cursos:

- 2 de “Java Básico”
- 3 de “Programación en PHP y MySQL”
- 2 de “Linux Básico”
- 1 de “Linux Intermedio”



Por otra parte, para acervo cultural, se presentaron 4 conferencias de gran relevancia como por ejemplo la del Ing. Juan Caballero Pérez, proveniente de la ciudad de Irapuato.

Se tuvo un cupo en los cursos del 95 % de la capacidad total y una asistencia a cursos de un 97 %.

Cursos, conferencias, actividades culturales, todo ello con el fin de celebrar 1 año de la creación del proyecto SIBOS.



SOLUCIONES INTEGRALES BASADAS EN OPEN SOURCE

Los objetivos que SIBOS se planteó con este evento fueron satisfactorios al 100 %, y agradecemos a la Administración de la FCC por las facilidades para ello.

Por otra parte, realizamos el proceso de inscripción a primavera 2006, lo cual detallamos a continuación:

El proceso se realizó del 13 al 18 de Octubre del 2005.

“Pre-Inscripción para Primavera 2006”

Tenemos dentro del sistema un total de 2816 alumnos, es obvio que existe un error en ese dato (alumnos que ya terminaron, se dieron de baja, etc.), esperamos que en próximos días se nos pase el padrón de alumnos de la FCC actualizado. Para poder actualizar el sistema.

Por otra parte, esperamos que la solicitud del No. Oficio: 00040/2005 girado el 10 de Octubre del 2005 sea aplicada, ya que era un acuerdo al que se había llegado.

Lo anterior lo tomamos de la Facultad de Ciencias Químicas, en la cual las Pre-Inscripciones son “obligatorias”, aquel alumno que no se somete a este proceso pierde el lugar asignado “normalmente” de acuerdo a su promedio (lista que publica Secretaría Académica) y es retrazado (un determinado número de horas) su acceso para la inscripción por el sistema de DAE.

Esperamos que para el mes de diciembre, cuando estas listas estén disponibles por parte de Secretaría Académica de la FCC, se nos solicite el listado de alumnos que se sometieron a este proceso, para así poder cruzar ambas informaciones y poder aplicar lo anterior.

En SIBOS creemos que es responsabilidad de los alumnos y de las autoridades correspondientes la programación correcta de las materias de cada cuatrimestre. SIBOS y los 1500 alumnos que accedieron al sistema han cumplido, esperamos que se cumplan los acuerdos para que esta Pre-Inscripción sea un requisito para la próxima inscripción.

Este evento tuvo como objetivo la captación de solicitudes de los alumnos de la FCC para tener las estadísticas de los grupos a ofertarse el próximo cuatrimestre.

En este punto, por último, esperamos llegar a los acuerdos pertinentes con la actual Administración académica, ya que en nos interesa poder colaborar en esta área de la FCC.

P.D. El descuido de algunos alumnos fue percibido cuando seleccionaron las materias etiquetadas como NUEVA1... NUEVA17 ya que la mayoría de estas materias son de la fase terminal de la curricula de los planes 2005, sin embargo, fueron pocos y no alteran las estadísticas del sistema.



SOLUCIONES INTEGRALES BASADAS EN OPEN SOURCE

Por ultimo, hemos presentado la propuesta de realizar el 2do. Congreso a realizarse en próximos meses, lo cual detallamos a continuación:

Hacemos de su conocimiento las intenciones por parte de SIBOS de realizar un evento este año, dando continuidad al "1er. Ciclo de Capacitación Basado en Open Source" realizado en Septiembre del 2005, sin embargo dando un rumbo un tanto diferente.

La idea que se plantea tiene como objetivo central las "Tecnologías de Información y Comunicación". Ya que actualmente juegan un papel muy importante en el ámbito de la Computación, y esperamos poder conjuntar de manera muy especial las TIC con las Ciencias de la Computación.

Es por ello que le solicitamos una parte del presupuesto de la FCC, para poder realizar dicho evento. Así como al momento estamos en las negociaciones pertinentes para la realización del mismo, ya que es un hecho que la sede de este congreso será la FCC.

VISUALIZANDO EL FUTURO
FENIX: 2do. CONGRESO DE
"TECNOLOGÍAS DE INFORMACIÓN Y COMUNICACIÓN"

Por ultimo, cabe mencionar que al momento este evento está muy avanzado y que esperamos sea todo un éxito.

SIBOS es ahora una marca registrada por la administración que actualmente y desde sus inicios tiene, es por ello que los trabajos han sido mas hacia el exterior, tomando en cuenta que los impulsores de este proyecto próximamente serán parte de los alumnos egresados de la FCC.

Sin mas por el momento, y esperando que el presente documento de fe de los trabajos realizados por su actual administración, me despidió y quedó con usted.



Atentamente
Gabriel Terán Esquina
Director General SIBOS